



“2019, año del respeto y protección de los Derechos Humanos en el Estado de Coahuila de Zaragoza”

1 de Agosto de 2019

COMUNICADO

CDHEC TOMA CONOCIMIENTO DE HECHOS EN LA COLONIA SAN MIGUEL, EN SALTILLO

Con respecto a información que circula en redes sociales y en base a publicaciones en plataformas digitales de medios de comunicación, la Comisión de los Derechos Humanos del Estado de Coahuila (CDHEC) toma conocimiento de presuntos dichos y hechos que alertaron a ciudadanos en la Colonia San Miguel, en Saltillo, la noche de ayer miércoles 31 de julio.

La CDHEC inició contacto con las autoridades de los distintos órdenes a las que corresponde actuar ante situaciones de ésta índole, y dará seguimiento puntual a lo que dentro de su ámbito de competencia legal disponga –de ser naturaleza necesaria-- en este caso en específico.

La CDHEC reafirma su permanente lucha por la defensa, protección y difusión de los derechos humanos en Coahuila, y la terminante labor y compromiso para investigar y sancionar las violaciones a éstos en cualquiera de sus formas.